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Top 5.1 Fördermittelbeschaffung

Zur Beschaffung und Beantragung von Fördermitteln teilt Frau Eggert mit, dass die 
zuständige Mitarbeiterin im Amt nur für den Baubereich zuständig ist.
Frau Behr schlägt vor, die Angelegenheit als Tagesordnungspunt in die 
Stadtvertretung zu geben, dass auch für andere Bereiche Förderanträge gestellt 
werden. Ob das personell möglich ist, wäre zu prüfen.
Frau Backer berichtet von ihren Recherchen im Internet und würde sich bereit 
erklären, an der Basis weiter zu recherchieren und das dann dem Amt zur Verfügung 
zu stellen. Kapazitäten müssen dann natürlich im Amt zur Verfügung stehen.
Frau Lütgens-Voß weist darauf hin, dass im Amt die Kultursachbearbeitung nicht 
wahrgenommen wird. Das Amt kümmert sich um die haushaltstechnische 
Abwicklung. Wenn eine Sachbearbeitung gewünscht wird, müsste das im 
Amtsausschuss beantragt werden und es wäre dann auch Personal notwendig.
Frau Behr führt aus, dass beim Amt beantragt werden sollte, eine Möglichkeit dafür 
zu schaffen und auch Personal zur Verfügung zu stellen.
Herr Bürgermeister Korn begrüßt diese Vorgehensweise.
Abschließend führt Herr Lippold aus, dass Vereine und Verbände das Recht haben, 
Fördermittel zu beantragen und dieses auch nutzen sollten.


